

Tim Müller: 12 Jahre und schon mit dem Sportpreis geehrt

Gerade mal 12 Jahre ist Tim Müller alt, und seit Samstag schon mit dem Voerder Sportpreis des Monats geehrt. Das große Nachwuchstalent des Kanuclubs Friedrichsfeld erhielt die mit 1000 Mark dotierte Auszeichnung für seine Erfolge im vergangenen Jahr, die mit dem zweiten Platz im Kanu-Vierkampf der Schüler B auf Bundesebene gipfelten. Tim, der fünfmal pro Woche auf dem Kanal in Friedrichsfeld trainiert, hat ein großes Ziel: Er möchte an Olympischen Spielen teilnehmen.